

## EW-Vorbereitungsarbeiten zur Sanierung der Oberdorfstrasse

Anfangs Mai fällt der Startschuss zum Bau eines Rohrtrasses seitens der Swisscom und der Sunrise an der Oberdorfstrasse. Die beiden Firmen planen den Zusammenschluss des Oberdorfes mit dem Müliweg und der Andelfingerstrasse für ein zukunftsorientiertes Datennetz.

Gleichzeitig zu den Arbeiten im Auftrag der beiden Multimedia-Anbieter, nutzt die EGM die Gelegenheit um ihrerseits die Elektroversorgung in diesem Gebiet wieder auf den neusten Stand zu bringen. Es wird eine der letzten Freileitungen im Dorf zurückgebaut und die Erschliessung jeder einzelnen Liegenschaft erneuert.

«Gut Ding will gut vorbereitet sein!» Mittels eines Kabelsuchgerätes bestimmten kürzlich zwei Mitarbeiter der LKW die Lage von Leerrohren unbekannter Lage im Baugebiet, damit mit möglichst wenig Grabaufwand diese Kabelschutzrohre ins Projekt einbezogen werden können.

Klicken Sie sich durch die Bilder und verfolgen Sie die Arbeit der beiden Mitarbeiter Bartosz Iwaniuk und Stefan Zweidler.



Die Einzugsrute, wird mit einem Sender versehen (Frequenz von 33kHz)



Stefan Zweidler wickelt die Einzugsrute ab



Blick in den Kabelschacht. Geschlaufte Elektrokabel und Rohre, gelb Einzugsrute im Leerrohr



Konzentriert am Arbeiten



Richtung des Leerrohres ist bestimmt und wird markiert



Blick auf das Display des Empfang-Gerätes



Ende und Lage des Leerrohres ist bestimmt